



Fondo de pensiones va hoy al pleno del Senado

LILIANA PADILLA
CIUDAD DE MÉXICO

Con el voto en contra de la oposición y la advertencia de que terminará en la Corte, las comisiones de Seguridad Social y Estudios Legislativos Segunda del Senado avalaron el dictamen de reformas al régimen de pensiones enviado por los diputados; hoy se discutirán en el pleno.

El dictamen fue aprobado con 19 votos a favor, 10 en contra y una abstención de los integrantes de dichas comisiones.

Los senadores de oposición advirtieron que la iniciativa para crear el fondo de pensiones despoja a los trabajadores de su dinero para el retiro. “Es un saqueo”, advirtió el coordinador del PAN, Julen Rementería.

Por su parte, Miguel Ángel Mancera, del PRD, sostuvo que el hecho de que haya cuentas inactivas no significa que no tengan dueño. “Me da gusto que quienes promueven la reforma invoquen la de 1997 porque la Corte dijo que era inconstitucional”, recordó.

La morenista Margarita Valdés advirtió que “los quieren

atar de manos y tapar la boca con un ‘no se puede’, pero estamos en un país donde lo que no es posible es que mientras hay pensiones de millones de pesos existen otras de 3 mil 500”.

Beatriz Paredes, senadora del PRI, también señaló que la iniciativa de la ley de pensiones que se intenta aprobar no tiene cuidado jurídico” y que se presentan controversias constitucionales porque “se ha abusado de la incapacidad de presentar reformas bien hechas”.

A su vez, Germán Martínez, del Grupo Plural, sostuvo que con estos cambios se “descabeza” el patrimonio de los trabajadores, pues las normas “carecen de un comité técnico de quién manda y quién va a dar instrucciones en este fideicomiso”.

En contraste, los senadores de Morena, PT y Verde Ecológico defendieron el dictamen avalado en San Lázaro y acusaron que quienes están “confundiéndolo” a la opinión pública aprobaron el Fobaproa. “Cómo se atreven”, cuestionó la petista Geovanna Bañuelos. —